

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 13. November 1962)

Herr Otto Zellweger, dipl. Ing. ETH, von Grüningen, zurzeit Stellvertreter des Chefs der Kriegstechnischen Abteilung, wurde zum Zentraldirektor der Militärwerkstätten bei der Kriegstechnischen Abteilung gewählt.

(Vom 8. Dezember 1962)

Seine Exzellenz, Herr Mahmoud Foroughi hat dem Bundesrat sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher und bevollmächtigter Botschafter von Iran bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

Der Bundesrat hat beschlossen, in Neuseeland einen ausserordentlichen und bevollmächtigten Botschafter zu akkreditieren. Er ernannte in dieser Eigenschaft Herrn Friedrich Gygax, Schweizerischer Botschafter in Australien, welcher seinen Sitz in Canberra beibehält.

Herrn Oberst Franz Kessler, von Walenstadt, wurde zum Sektionschef Ia und Instruktionsoffizier bei der Abteilung für Sanität ernannt.

(Vom 4. Dezember 1962)

Die Schweizerische Mobiliarversicherungsgesellschaft in Bern wurde zum Betriebe der Lebensrückversicherung ermächtigt.

Die Erste Allgemeine Unfall- und Schadensversicherungs-Gesellschaft in Wien wurde zum Betriebe der Kautionsversicherung ermächtigt.

(Vom 7. Dezember 1962)

Herrn Guy de Keller, bisher schweizerischer Botschaftsrat in Paris, wurde zum ausserordentlichen und bevollmächtigten Botschafter der Schweizerischen Eidgenossenschaft in Ghana, Guinea, Liberia, Mali und Togo mit Sitz in Akra ernannt.

Herr Ernst Prodolliet, bisher Vizekonsul in Rotterdam, wurde zum Schweizerischen Konsul in Besançon ernannt.

Herr Hans Rutishauser, Dr. phil., von Bottighofen, bisher Adjunkt II, wurde zum Adjunkten I beim Eidgenössischen Versicherungsamt ernannt.

Das Italienische Konsulat in Basel wurde in den Rang eines Generalkonsulates erhoben.

6048

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 28. November bis 4. Dezember 1962

Deutschland Herr Herbert Weil, Erster Botschaftssekretär, hat sein Amt übernommen

Japan Herr Minoru Iida, Kanzleichef, wurde zum Attaché befördert

Sowjetunion Herr Wladimir Kisloukhine, Zweiter Botschaftssekretär, ist zum Ersten Botschaftssekretär befördert worden

Syrien Herr Hassan Safarjalani, Beamter, wurde zum Dritten Botschaftssekretär befördert

Vereinigte Arabische Republik Herr Said Talaat Harb, Handelssekretär, hat die Schweiz verlassen und gehört dieser Mission nicht mehr an

6048

Eidgenössische Technische Hochschule

Die Eidgenössische Technische Hochschule hat in der Zeit vom 1. Januar 1962 bis 31. Mai 1962 folgenden Kandidaten die Doktorwürde verliehen:

Abteilung für Architektur

Soliman, Abdel Aziz F., dipl. Arch. Universität Kairo, ägyptischer Staatsangehöriger, zum Dr. sc. techn., in Kairo. – Rida, Ismail Tawfic, dipl. Arch. Universität Kairo, ägyptischer Staatsangehöriger, zum Dr. sc. techn., in Kairo.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1962
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	50
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	13.12.1962
Date	
Data	
Seite	1447-1448
Page	
Pagina	
Ref. No	10 041 931

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.